
新ごみ処理施設の処理方式について中間答申書が提出されました 

 

平成 26年 6月 16日に、新ごみ処理施設技術検討委員会（以下「検討委員会」

と表記します。）から、広島中央環境衛生組合管理者に対し、「新たに整備するご

み処理施設の処理方式の選定に関すること」について、審議した結果を取りまと

めた中間答申書が提出されましたので、お知らせします。 

今後、検討委員会では、効率的で経済的な施設の運営に関することについて慎

重に審議、検討が行われることになっています。 

 

 

田中委員長（写真右）から藏田管理者（写真左）に中間答申書が提出されました。 

 


